



Despedidas de Soltero

Es habitual de un tiempo a esta parte que los amigos de las parejas que pretendan casarse o próximos al matrimonio, tengan una celebración como despedida de esas corre-juergas que suelen hacerse mientras no existía ese compromiso tan serio como es contraer matrimonio.

No hace muchos años, los hombres o amigos tenían esa obligación de contar con todos y una semana o diez días antes plantear el adiós al amigo y todos los gastos los pagaba el novio, entraba dentro de lo platicao.

Pero ahora la mujer mandataria e igual al hombre también suele hacer lo mismo pero al estilo de ellas, están en su derecho. Razón que cada uno anda por su camino, se jueguean a su manera y todo es una fiesta, de una pareja que piensa en casarse próximamente y formar su nido, como es ley de vida.

He aquí dos estampas distintas completamente que dan fe de dos grupos, uno masculino y otro femenino, que cada uno por su lado, pasan las horas nocturnas a sus anchas.

La resaca al día siguiente es obligada, pero todo está compensado con lo bien que se lo pasaron y que siempre servirá para comentarlo en tertulia una vez que hagan nuevas juntas de aniversario o celebración de otras fiestas.



Curso de Educación para el Consumo dirigido a Profesores de Infantil y Primaria

El martes 17 de Octubre el Delegado Provincial de Sanidad, Jose Luis Nuin, inauguraba en el Centro Social Polivalente un curso de Educación para el Consumo dirigido a profesores de Infantil y Primaria, que tendrá una duración de dos meses, siendo su objetivo proporcionar al profesorado conocimientos básicos y orientaciones didácticas y metodológicas para que puedan incorporar la educación para el consumo como materia transversal, dentro de las asignaturas que se imparten en los Centros Educativos. En este curso se impartirán talleres de publicidad, juego, juguetes y material escolar, talleres de ocio y tiempo libre, dinámica de grupos y un taller de alimentación y salud.

Este curso está subvencionado por la Conserjería de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, en colaboración con la Unidad de Programas Educativos del MEC y el Centro de Profesores y Recursos de Valdepeñas.

En el acto inaugural acompañaban a Jose Luis Nuin, el Alcalde de Manzanares Miguel Angel Pozas, Jefa Provincial de Consumo Isabel Quintanilla y Jose Manuel Torija, director del Centro de Profesores de Valdepeñas, que fue el primero en hacer uso de la palabra para presentar el contenido del curso y la metodología a seguir en el mismo, intervi-

niendo seguidamente Jose Luis Nuin, quién animó a los escasos participantes a adentrarse en este tipo de enseñanzas, poniendo de manifiesto que si hoy se educa bien a los niños estaremos educando bien a los futuros ciudadanos, lo que redundará en una sociedad mejor capaz de discernir con claridad ante las diferentes ofertas que se le planteen.

